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１ １１ 矢澤江美子

１．プラスチックごみの焼却について 

 ① プラスチック資源循環戦略（令和元 

年５月３１日公表）に使い捨てプラス 

チック類削減のためのマイルストーン 

が設定された。それによれば、リデュ 

ース、リユース、リサイクルが基本と 

なっている。組合ではサーマルリサイ 

クルを実施しているが、サーマルリサ 

イクルは世界的にもリサイクルとはカ 

ウントされず国の統計の一般廃棄物の 

リサイクル率にも反映されていない。 

温暖化の抑制や２１世紀後半には実質 

的な温暖効果ガスをゼロにするパリ協 

定にも合致していない。今後サーマル 

リサイクルからの転換について伺う。

 ②  プラスチックごみは適当な量であれ

  ば、助燃剤として有効となる反面、焼

却炉を傷める原因とも聞く。適当な量

とはどの位か。 

２．組合オリジナルエコバッグについて 

 ① 年間何枚作製し、単価はいくらか 

 ② 過去３年間の窓口での販売実績 

 ③ 在庫数 

④ 軽くてコンパクトにたため持ち運び

に便利なエコバッグに変える予定は 

管 理 者 


